

Alumnos de Beauchef se distinguen en el ámbito deportivo y artístico



Caricaturas de Ana Norambuena.

Pese a la rigurosidad y exigencia académica que enfrentan los estudiantes de la FCFM, éstos se dan el espacio para dedicarse a actividades artísticas y deportivas alcanzando también en ellas niveles de excelencia

Deportes

Por undécimo año consecutivo nuestros jóvenes deportistas se convirtieron en campeones al ganar las olimpiadas universitarias 2006.

Hubo además, logros importantísimos en otros campeonatos deportivos internacionales como las Kael Becerra y Carolina Díaz en los juegos Odesur.

La Facultad celebró a estos deportistas en una ceremonia a la cual asistieron sus máximas autoridades entregando tres premios :

“Mérito Deportivo”, otorgado a quienes destacaron por su esfuerzo, entereza y espíritu.

“Mejor Deportista”, dirigido a quienes tuvieron un rendimiento competitivo sobresaliente.

“Al Mejor del Año”, el galardón más apreciado que se otorga en cada una de las dos categorías.

Con el premio al “Mérito Deportivo” fueron destacados: en Ajedrez, Arturo Díaz; en Atletismo, Roberto Campos; en Básquetbol, Milton Valdés; en Fútbol, Trinidad Figueroa; en Judo, Carolina Ramírez;



Premiados en categoría Mérito Deportivo.



Premiados en categoría Mejor Deportista.

en Kárate, Carla Bennedetti; en Taekwondo, Giovanni González; en Tenis, Eduardo Chandía; en Tenis de Mesa, Constanza Paredes; en Natación, Javier Contreras; Voleibol, Camila Troncoso y en Montañismo, Gustavo Díaz.

Constanza Paredes de Tenis de Mesa fue premiada por el Vicedecano, Patricio Aceituno, como la mejor del Año en la categoría de Mérito Deportivo.

Miguel Lobos fue premiado en Ajedrez; Kael Becerra en atletismo; Cecilia Labraña en Básquetbol; Jorge Hoffmann en Fútbol; Luis Barraza en Judo; Óscar Benavente en Kárate; Juan Becerra en Taekwondo; Mauricio Espinoza en Tenis; Orlando Reyes en Tenis de Mesa; Italo Cipriano en Natación; Nivaldo Retamal en Voleibol y Gustavo Donoso en montañismo.

Al final de la jornada de premiación, se presentó la terna para elegir al mejor de los mejores en la categoría Mejor deportista. Los nominados fueron: Cecilia Labraña en Básquetbol, Miguel Lobos en Ajedrez y Kael Becerra en Atletismo.

El premio fue entregado por el Decano de nuestra Facultad Francisco Brieva a Kael Becerra, alumno de Plan Común de la FCFM quien ha brillado en la última temporada al llegar a ser

semifinalista en el Mundial de Atletismo, Medalla de Plata en el Torneo Sudamericano Adulto y Medallista de Oro en los Juegos Odesur.

El Decano Brieva, aprovechó la oportunidad para anunciar un importante proyecto que pretende desarrollar durante su gestión: la construcción de un complejo deportivo para la Facultad. Éste sería un espacio adecuado a las necesidades de los alumnos que realizan deporte y con buen equipamiento.

estudiantes de Ingeniería Civil, Ana Norambuena, recién egresada y Tomás Núñez, quienes mostraron su veta artística en dos exhibiciones:



Caricaturas

Ana Norambuena, con una destreza increíble dibujó a los académicos del Departamento de Ingeniería Civil, sus profesores

Por su parte, Tomás Núñez, alumno de Ingeniería Civil y estudiante del Programa de Magíster en Ciencias de la Ingeniería, mención Ingeniería Sísmica, nos entregó la oportunidad de apreciar su muestra fotográfica instalada en el Zócalo del Hall Sur del Edificio Escuela " Extraversiones de Color", muestra inserta en el Segundo Festival de Fotografía Fotoamérica 2006.



Actividades Artísticas

Gratamente sorprendida nuestra comunidad universitaria admiró el trabajo desarrollado por dos